
 

 

 

 

 

 例会当番（D）    受付当番（C）     

  

           例会当番（A）    受付当番（D）  

        

 

 

   「DBC 例会 桜、青空、楽しい仲間」 

                   生雲 文枝 
4 月 13 日、今日は京都トゥービークラブさんとの合同例

会の日です。10 時 30 分淀屋橋集合、若干、集合場所を間

違われた方もいらっしゃいましたが、何とか全員、時間通り、

アクアライナーに乗ることが出来ました。 

本日の合同例会の参加者はトゥービークラブのメンバー、

12 名、ピンクのリボンも可愛い馬場さんのコメット 2 名、

なかのしまクラブのメンバー 12 名、コメット 1 名、ゲスト

4 名、総勢 31 名です。10 時 50 分、アクアライナーは淀

屋橋港を出港、前日は肌寒く心配された天気でしたが、朝か

ら雲一つない晴天で、両岸の桜は満開でした。桜の見物をし

ている人々も船の私たちに手を振って挨拶をしてくれます。

造幣局の通り抜けの桜の淡い色の美しいこと、大阪城も桜並

木越しに見え隠れして、船上から眺める景色は日本画を思わ

せます。

アクアラ

イナーは

天井が上

下に作動

し、スタ

イリシュ

で素敵。

     例会当番（C）     受付当番（B）   

            

4 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  13 名 出席者 13 名 日本      0 ｇ   累計 380ｇ 

ビジター  0 名 メイキャップ  0 名  外国      0ｇ    累計   83ｇ 

ゲスト    4 名 合   計  13 名 現金 円    累計     円 

コメット １名 在籍者  19 名    戸外例会につき収集なし 

  s 

、藤好 

合   計 18 名 出席率   68.4％ 
 

4 月例会報告 

MOTTOES (2018-2019) 
国際会長主題 ：“Yes, we can change”「私たちは変えられる」 
アジア会長主題：“Action！”「アクション！」 
西日本区理事主題：“Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future” 

         「未来に残すべきものを守り育てる」 
中西部部長主題：「次代につなぐ夢と希望」 
クラブ会長主題：“With You”「あなたと一緒に」 
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聖書のことば 

 「（愛は）すべてを偲び、すべてを信じ、すべてを 

  望み、すべてに耐える。」 

      コリントの信徒への手紙一 13 章7節 

                         選者 大岸 弘子 

  

  
 

 

5 月第１例会プログラム 
 

日時：2019 年 5 月 14 日（水） 18:30～20:30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

               司会 藤井 弥生 

 １. 開会点鐘         國友 朝子会長 

 2. ワイズソング 

 3. 聖句朗読          大岸 弘子 

 4. ゲスト・ビジター紹介    國友 朝子会長 

 ５. 連絡・報告・ニュース 

 ６. 食前感謝＆食事 

 ７. 卓話「Y=平和教育 x 日本語教育」 

              立山 英展さん 

 ８. お誕生祝い 

 9. ニコニコ献金        ドライバー 

10. YMCA の歌 

11. 閉会点鐘          國友 朝子会長 

 

立山 英展さんプロフィール 
学生時代に京都YMCAで国際ボランティア活動を経験し、
2003年に大阪YMCAに入職。 
ウェルネス事業、海外出向、統括本部を経て、2012 年にイン

ターナショナルスクールに異動。コーディネーターを担当後、
2015 年に大阪 YMCA 学院日本語学科に異動し現在に至る。 



 

 

楽しい 1 時間を過ごすことが出来ました。 

再び淀屋橋に戻った私たちは徒歩で次の場所に向かいます。

高層ビルの立ち並ぶ通りを通ってフェスティバルタワー12

階のイタリアンレストラン「ラルゴ」に到着。ここでお昼を

取ります。江見さんがここで合流。國友会長の挨拶、ワイズ

ソングの斉唱があり、4 班にわかれたメンバーはそれぞれ、

交流に励みました。なかのしまクラブの例会はお酒が出ない

のですが、今回はトゥービーの男性陣がいらっしゃるので、

ビールで乾杯。余りお話

しをしたことのないトゥ

ービーのメンバーとの語

らいはとても有意義でし

た。最後に、溝口トゥー

ビー会長の、来年も又、

合同例会でお会いしまし

ょうという力強い挨拶で閉会となりました。 
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         西宮クラブへ 
                  保田 圭子 
 ようやく、夜出かけられるようになり、ファミリーコンサ

ートのアピールのため西宮クラブを訪問しました。あまり他

クラブ訪問をしたことがないので少々緊張しつつ武井さん、

美帆ちゃんと西宮YMCAへ・・。後で吉田由美さんもいらし

て4人の訪問でした。   

 西宮YMCAの1室でお弁当をいただきながら、メンバーの

方の卓話を聞きました。会社を定年退職されてから介護福祉

士の資格を取り、介護ヘルパーをされている方で実際に車椅

子をお持ちになり、動かし方や車椅子にのせるときの介助の

仕方など私にとって正にタイムリーなおはなしでした。家族

を介護していらっしゃる方も少なからずおられるようで活発

な質問もでていました。その後ファミリーコンサートのアピ

ールをしました。由美さんは西宮クラブには何度もいらして

お友達も多く、チケットは皆さん由美さんから買われて私は

1枚も売れなかった・・・。 

 でも、思いがけないことがありました。帰りに呼び止められ

て「保田さん、旧姓なんでした？」「小川ですけど」「あ、

そうそう。小川圭子さん、昔、三宮のYMCAでリーダーして

た？」「エーっなんでご存知？」「僕らもしてましたよ、関

学の学生の時、頌栄の人たちと。アケミちゃんやウチュウ、

けいこさん・・」あ～！いっぺんに19歳に戻りました。ワイ

ズってなんて面白い！他クラブ訪問してみるものですね。 

 

      神戸クラブへ 

                 吉田 由美 
今回で4回目の開催となるファミリーコンサートのアピー

ルのため、3 月 12 日神戸 YMCA にて例会開催の神戸クラ

ブを訪問いたしました。日本で初めてのワイズメンズクラブ

大阪クラブがチャーターした 1928 年 11 月から 1 年 3 か

月後に、子クラブとしてチャーターした神戸クラブは、日本

で 2番目の歴史を誇り、来年 2020年 2月 22日に創設 90

周年を迎える式典準備をスタートさせたばかりです。 

例会卓話はメンバースピーチとして、村田奈緒美ワイズの

幼少期からの YMCA との関りを、お仕事も絡めてのお話で

した。引き続き、90 周年記念事業の話し合いがあり、2 年

前の、なかのしま 20 周年記念例会を思い出しながら、お聞

きしました。 

その後漸くアピールの時間を頂戴し、私たちの事業の素晴

らしさをお話してチケットを買っていただきました。神戸ク

ラブには大野理事期にご一緒に活動した方が 3 名おられ、親

しく例会参加させて頂きました。他クラブを訪問すると新鮮

な気持ちになりますが、なかのしまの良さも再確認出来まし

た。 

 

     大阪クラブへ 

             藤井 弥生                
 3 月 12 日（火）大阪クラブの例会に出席しました。脇本

会長の開会点鐘で 3 月例会が始り、「日々の糧」斉唱、美味

しいお食事をいただき、アジア学院アジア農村指導者養成専

門学校校長先生による卓話「アジア学院の活動紹介」。「共に

生きるために」を モットーに農村リーダーのための研修プ

ログラムの 3 つの柱「仕える指導者」「フードライフ」「協同

体形成」についてお話を聞くことが出来ました。 

 例会に中西部谷部長、阪和部横田部長、ゲスト、ビジター

を含め 11 名が出席されていました。アピールタイムでは、

中西部長がワイズの森づくり「うなぎの森」（5 月 12 日（日））

の苗木の購入の呼びかけ、阪和部長が「ＹＹＹフォーラム」

を、私は 赤ちゃんから大人の方まで、家族みんなで楽しん

でいただける “ファミリーコンサート”についてパンフレッ

トを持ちアピールしました。当日は、富山クラブチャーター

のためそちらへの出席が多かったです。あまり期待できませ

んでした。めげずに阪和部主催「ＹＹＹフォーラム」（3 月

23 日（土））大阪南ＹＭＣＡ（13 時から 16 時）へ行って

きました。ファミリーコンサートのご案内に。4 月 9 日〔火〕

には大阪クラブ 4 月例会に再びお礼に出席しました。 

 

      大阪西クラブへ 

                 今井 利子 

 いつも通い慣れた新大阪の道を今回は退く足が重く感じた。

畠平さんと二度とお話出来ないと思うと・・・。年こそ下で

も、私にとっては Y’s でのお働き、重みを持ってしっかりリ

ードしてくれた方であったから。でもたまたまメネットの恵

          近隣クラブ訪問記  
  ファミリーコンサート（5/11）のアピールに行きました！ 



 

 

子さんが見え、生前の交流と、お別れの日の御礼のご挨拶だ

った。最後の時まで、ご自宅で家族全員に見守られ静かに平

安に天国へ旅立ったお話に、さすが深い家族愛を思い、亡き

方へ瞑想した。 

 例会のスピーカーは若い美人の女性で、組織、仲間、家族

の良くなるコミュニケーションと「伝え方」と「言葉と声」

「思いを伝える声と言葉」の伝授。併せて皆様の他人を「ほ

める力」をパワーアップさせる。トークあり、クイズあり、

全員を全員が誉め合うゲームなど。人はほめられると嬉しい

けれど、誉めることもとても嬉しい心暖まるのを感じた例会

であった。 

 この日の帰りは足が軽く心の豊かさを抱いて道を急げた。

いい例会に感謝。 

 

     大阪土佐堀クラブへ 

             吉岡 香代子 
 3 月 19 日(火)の土佐堀クラブの例会に参加しました。私

は他クラブの例会に出席させてもらったのは、恥ずかしいこ

とですが今期は初めてです。 

 今日の卓話者は創作料理とワインのお店のオーナー上田慎

一郎さん。昨今、テレビから流れる子供に関する悲しいニュ

ースに、たくさんの人々が胸をいためていると思いますが、

ごはんを通じてそんな子供達を救える事が出来たらと思い、

大人の出来る事は協力と情報、温かい心が必要と考えられた

そうです。地域コミュニティの子供たちが安心してつながれ

る「居場所つくり」をと上田慎一郎シェフと大阪ＹＭＣＡが

協働して始まったプロジェクトの活動です。調理場所は西船

場会館で、シェフとYMCAの学生が温かいごはんを作って、

こども達とその保護者とわいわい言いながら料理をいただく。 

 次回協力していただくお店は北新地の「ぼうず」で、食べ

る喜びを子供たちへ届けることが出来たら幸いですとのこと。 

  

 
  旧約聖書の女性たち  

江見 淑子 
 

5. ダビデの家臣ウリアの妻、ソロモンの母 

  パトシェバ  

       （サムエル記下 11 章〜） 

 イスラエルは約束の地を目指し、折々の指導者に導かれ

ましたが、建国の基礎を見守ったのは預言者の先駆者、サ

ムエルでした。新約聖書にも通じる物語は大変面白いので

すが長大です。イスラエルが建国の勢いに乗り、戦いに明

け暮れていた時、最初の王サウルに仕え、頭角を表し、王

国の基礎を作ったのはダビデです。 

この有名なダビデは、文武両道、容姿端麗、信仰心も

ある人物として描かれていますが、権力を持つとこんな失

敗もあるのでしょうか。忠実な部下たちを戦いに送り出し

た時、王宮の屋上から水浴びをする女を見初め、自分のも

のにしてしまいます。その美しい人妻がバトシェバ（原意

は誓いの娘、安息日の娘）です。そしてその後彼女の夫を

戦死するように仕向けたというのです。 

聖書は個人の心象をあまり書きませんので、ここに紹

介出来ることも少ないのですが、ダビデのこの行状は、預

言者ナタンに叱責され、ダビデとバトシェバの最初の子を

死なせてしまいます。ダビデは嘆き、反省しますが、以後

ダビデ家の悲劇が続きます。 

バトシェバは多少王位継承にかかわったエピソードも

あります。その後出来た自分の息子ソロモンの王位継承を

確実なものにしたのです。賢いソロモンの母として、ソロ

モンの栄華をどのように生きたのでしょう。 

 

 ○○○の頃の私 

 「30 年前頃の私」 

 
                武井 和子 

 30 年前のわたしは尼崎市武庫之荘に住んでいました。

1000 坪の敷地に兄弟４世帯がそれぞれの家を構えて、親

の家業を手伝い、昭和 50 年代にはそれぞれ独立して造園

土木業植木に関するあらゆることを生業に頑張っていま

した。経済発展が著しい時代でしたから、仕事は順調で活

気がありました。 

 当時、夫は尼崎青年会議所のメンバーで地域活動に熱心

に取り組んでいました。JC から、尼崎ロータリークラブ

のメンバーになり社交的で、大勢の友人が毎週末我が家で

宴会を開き親睦を深めていきました。その中の友人たち７

家族で家族会を主催し、毎月食事会を行い、春はお花見、

夏は香住海岸へ海水浴、夏休みに西宮船坂の農場でバーベ

キュー大会を行い最終年には参加者が 100 人に膨れ上が

り、疲れが１週間ぐらい取れず大変でした。秋は松茸狩り、

冬は香住へ蟹を・・・子どもたちを交えてのプランも多数

おこないました。夫婦のみで夜の北新地へ行ったり，海外

旅行にも行きました。この会は「秋桜の会」として現在も

存続し女性だけで、毎月出かけています。3 月は有馬温泉

に 1 泊！美味しい食事と温泉で癒されました。 

 当時夫は40フィートの大型ヨットでクルージングを楽

しんでいましたから、夏の花火大会はヨットに乗って西宮

沖で歓声をあげ、贅沢な遊びをしていました。でも、わた

しは義父と義母のお世話と、子どもの事、会社の経理の手

伝いをしていましたから、毎日バタバタと忙しい日々を送

っていました。特に義母は糖尿病を患っていましたから、

インシュリン注射の世話や一日 1250 カロリーの食事を

つくり、隣の両親の家へ何度も往復し慌ただしい毎日をお

くっていました。ストレスが溜まると礼拝に出席し牧師の

説教を聴き、心を落ち着かせて帰宅し日常の生活に戻りま

した。 

 このような日々が徐々に変化し、バブル経済の崩壊と阪

神淡路大震災で被災し、その後暗黒と苦悩の 10 年を過ご

しました。苦痛、悲しみを乗り越えられたのは、「重荷を

負うものはわたしの所に来なさい」と私を招いてくださっ

た主の恵と長男と美帆の大きな支えでした。 

 



 

 

     

   〈ニコニコメッセージ〉- 4 月例会 - 

ゲスト 

☆ 吉野様からお誘いを受けて楽しい一日を過ごせて感

謝しております。またよろしくお願いいたします。      

                                       （杉山博子） 

☆ 一年振りに参加させて頂きました。春のうららな一

と時、大阪の桜を満喫させて頂き、とても楽しい一

日でした。ありがとうございました。（安岡久美子） 

☆ 本日はありがとうございます。クルーズ桜の時よか

ったです。                         （山本泰子） 

☆ お天気も良く、サクラも残り、とても素晴らしい水

上散歩をありがとうございました。   （吉野美智子） 

 

京都トゥービークラブ 

☆ お天気最高！！ なかのしまクラブの皆さんとの交

流に乾杯！                           （小幡弘） 

☆ 良い天気にめぐまれて、とてもすばらしいお花見が

できました。ありがとうございました。（北澤元悠） 

☆ 子ども２人を連れて参加させて頂きました。桜の花

満開の中でのアクアライナーは最高でした。ありが

とうございました。                 （馬場昭宏） 

☆ 今日はいいお天気で最高のお花見でした。ありがと

うございます。                       （古田裕和） 

☆ とってもいいお天気できれいな桜を見られて良かっ

たです。                               （溝口誠） 

☆ 今日は、なかのしまクラブさんと合同例会で楽しい

時間を持てました。又、貴重な船の体験をさせてい

ただきまして、感動して京都に戻ります。（村澤功三） 

☆ いい天気でよかったです。             （水野充弘） 

☆ 晴れて桜もきれいに見られました。なかのしまさん

とも船の中で楽しく話せました。ありがとうござい

ました。                             （渡邉聡） 

 

大阪なかのしまクラブ 

☆ お天気にも恵まれ、素敵なお花見でした。ゲストの方

に「来てよかった」と言っていただき、とてもうれし

かったです。                           （生雲） 

☆ お花見日和の日に、私はひたすらランチにかぶりつ

きました。ごちそうさま。                 （江見） 

☆ 今まで何度も見たり手を振ったりしていたアクアライ

ナーに初めて乗ることができ、また一番桜のきれいな

時で素晴らしい景色を見ることができ本当に感動でし

た!                                     （大橋） 

☆ 大阪のいちばんきれいでオシャレなところ、中之島界

隈を大川から眺めることができました。満開の桜、ひ

んやり冷たい川風、抜けるような青空。楽しいDBC例

会が実現しました。お世話になったみなさん、ほんと

にありがとう！！                         （国友） 

☆ 夙川公園のお花見も２週に渡って大賑わいでした。

大シートでの宴会、テーブルセッティングされた宴

会、老若男女の笑顔が溢れていました。     （桑原） 

☆ お天気もよく、桜もきれい！「大阪って、いい所！」

と再認識しました。お世話下さった方々、ありがと

うございました！！                     （杉浦） 

☆ お天気にも恵まれ、桜の花見と午後からの食事、と

ても楽しい一日でした。                 （瀬島） 

☆ 大阪の川は素晴らしいですね。土手の桜並木素敵‼日

本の春に酔いしれました。国友会長、藤好さんありが

とう！                                  （武井） 

☆ 水上バスにのれて、とてもたのしかったです。 

                                        （武井美帆） 

☆ 朝早く到着、気持ちよく歩いていたら淀屋橋のはず

が天満橋…。みんなお天気が良いのが悪いんや

ぁ！！ すみませんでした。               （鳥居） 

☆ 京都トウ—ビークラブさんとアクアライナーに乗って

桜満開のお花見 大阪城も見えました。お天気も良く

楽しい一日でした。                      （藤井） 

☆ 造幣局の通り抜けを船から眺め、ゆったりと桜・桃も

鑑賞し、美味しいランチ「DBCお花見例会」を楽しみ

ました。良い交流ができました！トゥービーの北澤メ

ンに感謝、感謝です。                     （藤好） 

☆ 生まれて初めての船上からのお花見。大阪の街の綺麗

さ、素晴らしさを満喫させていただきました。中国か

らは“爆花見”の訪問客が沢山ですが、気持ちは分か

るかな？                                 （吉田） 

☆ あ～いい日ですね。みんなどれだけ心がけがいいの

でしょう。大阪にこんなにたくさんの桜があるって

知らなかった。                           （保田） 

 

 

            YMCAニュース 

★ 第313回早天祈祷会 

日時…2019年5月17日（金）7：30～8：30 

   証し…田尻 忠邦 さん 

       （大阪YMCA グローバル事業推進室室長） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10階チャペル 

 

         編 集 後 記 

 今年度のブリテン発行も残すところ、あと1回となりま

した。毎回一番にみんなの原稿を読めるのは、ブリテン編

集委員長の素敵な特権です。この「特権」、そろそろ誰か

に譲ってあげたいのですが、なかなか手を上げて下さる方

がいません。編集委員長、続投かな？ 

ニコニコ献金  4 月 13,015 円 

◇5 月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

       杉浦 眞喜子 8 日   


